

50
años



ORGANIZACIÓN
INTERNACIONAL
DEL CAFÉ

ICC 111-27

24 septiembre 2013

Original: portugués

C

Consejo Internacional del Café
111^o período de sesiones
9 – 12 septiembre 2013
Belo Horizonte, Brasil

**Declaración del
Excelentísimo Señor Raffaele Trombetta,
Embajador de Italia en Brasil,
ante el Consejo Internacional del Café
en su 111^o período de sesiones
el 9 de septiembre de 2013 acerca de la
Cuarta Conferencia Mundial del Café**

Excelentísimo Señor José Ángel López Camposeco,
Presidente del Consejo de la Organización Internacional del Café (OIC),
Señor Robério Oliveira Silva,
Director Ejecutivo de la Organización Internacional del Café (OIC),
Señores Delegados,

Es un placer presentar la oferta de Italia de ser país anfitrión de la Conferencia Mundial del Café de 2015, oferta a la que ya se ha dado carácter oficial por correspondencia con un escrito del Presidente del Consejo de Italia, Sr. Enrico Letta, y que cuenta con el apoyo de los Estados miembros de la Unión Europea.

Mi presentación comprenderá cuatro aspectos principales que hacen de la ciudad de Milán el lugar ideal para la Cuarta Conferencia Mundial del Café.

1. Milán y la Exposición Universal 2015
2. Innovación y modelo “Grupo de Café”
3. Interconexión y cooperación
4. Milán y su experiencia como sede de eventos internacionales de gran importancia

1. Milán y la Exposición Universal de 2015

Italia, como puede que ya sepan, celebrará la próxima Exposición Universal en Milán del 1^o de mayo al 31 de octubre de 2015. Hasta la fecha se ha registrado confirmación oficial para la EXPO 2015 de 132 países y organizaciones internacionales.

El tema del evento será “Nutrir el planeta, energía para la vida”. En un mundo en el que más de 1.000 millones de personas sufren hambre y cuya población llegará a 9.000 millones en 2050, los problemas relacionados con los alimentos exigen atención urgente. El propósito es que la EXPO 2015 sirva de sede para reuniones y debates en los que puedan surgir soluciones concretas a los problemas de garantizar el derecho a una alimentación saludable, segura y suficiente para todos asegurando que la cadena agroalimenticia sea sostenible desde el punto de vista ambiental, social y económico y salvaguardando conocimiento acerca de la cultura alimenticia.

2. Innovación y modelo “Grupo de Café”

Es más, la EXPO ha dedicado mucha atención a los productos básicos y se ha propuesto que haya una participación innovadora alrededor de temas o grupos compartidos, uno de los más importantes será el del café. Se han asignado más de 4.400 metros cuadrados para eventos, exposiciones y actividades comerciales relacionados estrictamente con el café, y el proyecto arquitectónico es el resultado de la colaboración entre la Politécnica de Milán y la Universidad de São Paulo. “Café en el Bosque” es el título del concepto, que se centra en la producción tradicional de café en la sombra de la selva tropical centroamericana y africana.

3. Interconexión y cooperación

Milán ofrece lo que podría ser una oportunidad extraordinaria de conseguir ventaja mediante las grandes sinergias que se crearán entre la Exposición Universal y la OIC si la próxima Conferencia Mundial del Café se celebra allí.

Está previsto que asistan delegaciones de todo el mundo al frente de las cuales estarán Presidentes y Primeros Ministros en compañía de sus expertos y representantes de alto nivel. La Expo Milán será un lugar en el que no podrá faltar un despacho excepcional para debates, iniciativas y grandes eventos culturales.

4. Milán y su experiencia como sede de grandes eventos internacionales

“Fiera Milano” es el asociado oficial de la EXPO 2015 en la que podría tener lugar la Cuarta Conferencia Mundial del Café. “Fiera Milano” cuenta con décadas de experiencia y está a cargo de organizar más de 500 eventos al año. “Milano Congressi” es el Centro de Convenciones que se inauguró en 2011 en el centro de la ciudad y tiene capacidad para 1.500 delegados. Además, Milán tiene una red de infraestructura y logística y una considerable capacidad de pasajeros –que está siendo mejorada– que incluye, por ejemplo, cerca de 3.400 vuelos directos entre la ciudad y el resto del mundo.

A pesar de mi gran respeto por otros posibles candidatos, creo que organizar la Conferencia Mundial del Café en el marco de una Exposición Universal como la de Milán, que se centrará en el tema de la alimentación y sostenibilidad y a la que se prevé que asistan más de 20 millones de visitantes, representa una oportunidad excepcional para todos nosotros.

En el espíritu de estrecha colaboración entre países que ha caracterizado a la EXPO 2015 desde el comienzo, podemos considerar que este escaparate que será la Exposición Universal y la capacidad organizativa de Milán estarán disponibles de inmediato si va adelante la celebración allí de la Cuarta Conferencia Mundial del Café.

Ofrece tanto a los países productores como a los consumidores una gran oportunidad de concentrar aún más la atención de las instituciones, los medios de comunicación y la sociedad civil en la importancia del café y el desarrollo socioeconómico de las mujeres y los hombres de nuestro planeta.